



Reconoce Gobernación aumento en flujo de migrantes

México continúa siendo el mayor corredor migratorio del mundo, afirmó la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, al tiempo que reconoció un aumento en el flujo de migrantes hacia EU.

En comparecencia en la Cámara de Diputados, Alcalde Lujan destacó una reducción en la migración de connacionales. No obstante, reconoció un aumento en el flujo en

el flujo de migrantes que avanzan por México hacia el país vecino.

“Si bien la migración mexicana a los Estados Unidos ha venido disminuyendo, seguimos siendo el mayor corredor migratorio del mundo ante el aumento del flujo migratorio de tránsito y destino”, mencionó.

En este sentido, la secretaria de Gobernación señaló insuficientes los muros y las deportaciones para evitar que migrantes arriesguen su vida, con la intención de mejorarla.



<https://shre.ink/nlnV>